

## DEFENDER UN PRESUPUESTO SOCIAL, RESPETO AL FEDERALISMO, Y FORTALECER LA ECONOMÍA FAMILIAR, RETOS DE LEGISLADORES DEL PRI

**- Es más importante que nunca velar por los contrapesos institucionales.**

Días después de la elección del 2 de junio, el PRI manifestó su postura respecto al plan de trabajo de lo que será el nuevo Grupo Legislativo del partido en la Cámara de Diputados y en el Senado, puntualizando que se tendrá una sólida propuesta para impulsar el desarrollo de México y fortalecer la economía familiar, con el compromiso es que le vaya bien al país y a su gente.

Será prioridad dar batalla por un Presupuesto 2025 responsable y de corte social, que contribuya a revitalizar los sectores productivos, a restablecer el equilibrio entre los Poderes de la Unión, y a fortalecer la labor de los órganos autónomos.





Para ello, el Grupo Legislativo del PRI, presentará un presupuesto alterno, con el que la gente se sienta representada y sobre todo se respete el federalismo, porque el gobierno de Morena trata de terminar con municipios y estados.

México tiene y tendrá un gobierno en los próximos años que buscará la imposición sobre el consenso, por ello, es más importante que nunca velar



por los contrapesos institucionales y pugnar por elecciones donde prevalezcan la legalidad, el piso parejo y la certeza del voto de los mexicanos.

De igual forma en el Senado, la postura es tener una voz firme y potente y no permitir reformas regresivas que pretendan dismantlar la democracia y empeñar el futuro de la nación.



Cabe recordar que de acuerdo a lo aprobado en el Instituto Nacional Electoral (INE), se confirmó la decisión de asignar una cifra alta de diputados para Morena y sus aliados el PVEM y el PT, aunque esta alianza se ha quedado a dos escaños de tener la mayoría calificada en el Senado.

Para la nueva Legislatura Federal, el PRI tendrá 35 diputaciones: 9 de Mayoría Relativa y 26 de Representación Proporcional; con la repartición, la alianza de Morena, el PVEM y el PT se quedan con 364 diputaciones federales. Mientras que los partidos opositores del PRI, PAN y PRD, en conjunto, tienen 108.

El presidente del partido Alejandro Moreno Cárdenas, ha externado que la labor parlamentaria del PRI será en unidad y las bancadas en la Cámara de Diputados como en el Senado trabajarán con plena cohesión.

El PRI presentará agendas legislativas robustas, agendas conjuntas, siempre en comunicación y dando un mensaje firme y claro de unidad, de compromiso, de trabajo, disciplina y lealtad; y tanto el diputado Rubén Moreira, como el senador Manuel Añorve, tienen la confianza y el respaldo del partido por su liderazgo, compromiso, capacidad, y fueron elegidos de manera unánime como coordinadores por los integrantes de sus bancadas.

Las bancadas del PRI también reiteran su apoyo total al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que están bajo el asedio del oficialismo, al igual que otros organismos e institutos.





El PRI y sus legisladores tienen clara la situación crítica que atraviesa México en materia de seguridad, salud y medio ambiente, pues el Gobierno Federal actual no ha dado resultados, y en este sentido, los diputados y senadores priistas trabajarán de manera conjunta una agenda legislativa con propuestas y soluciones atendiendo la postura del partido y de la gente que incluya la independencia del Poder Judicial, fortalezca la división de poderes y se dé prioridad a temas como el de la salud.

## Referencias

<https://pri.org.mx/EIPartidoDeMexico/SaladePrensa/Nota.aspx?y=40011>

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2024/08/23/morena-en-el-congreso-cuantos-diputados-y-senadores-tendra-en-proxima-legislatura/>

<https://pri.org.mx/EIPartidoDeMexico/SaladePrensa/Nota.aspx?y=39881>